



**Groupe Africain  
A Genève**

*Vérifier au prononcé*

# **Déclaration du groupe africain concernant le rapport sur le sida, sécurité et action humanitaire**

*Trentième réunion du Conseil de coordination  
du programme de l'ONUSIDA*

**GENEVE**

**5 – 7 Juin 2012**

**Madame la Présidente,**

J'ai l'honneur de prendre la parole au nom du groupe africain sur le rapport relatif au SIDA, la sécurité et l'action humanitaire.

Le groupe Africain a pris connaissance du rapport et soutien les travaux du Groupe de Travail Interinstitutionnel régional sur VIH/SIDA dans les situations des crises. Il n'est pas aisé de faire face à des urgences en matière des catastrophes humanitaires et conflits qui sont imprévisible.

Il est nécessaire de renforcer le travail du groupe interinstitutionnel qui contribuera à élaborer de façon efficiente des stratégies et de la diplomatie préventive en matière d'accès aux soins.

Une session satellite a été organisé pour la conférence internationale sur le SIDA et les IST en Afrique consacre à la prise en charge du VIH/SIDA dans les situations de crises humanitaires en Afrique orientale et australe fonde sur des études des cas dans les pays.

Notre préoccupation majeure de nos jours est entre autres les problèmes liés à une meilleure cohérence, coordination et l'harmonisation des programmes du Groupe de Travail Interinstitutionnel pour relever les défis dans des situations des crises humanitaires.

Nous nous félicitons des initiatives prises dans la corne de l'Afrique pour faire face aux vulnérabilités lies au VIH/SIDA des populations transfrontalières.

Cette initiative dans la corne de la région de la corne de l'Afrique contribue à mieux gérer les refugies, les personnes déplacés, les communautés pastorales qui sont souvent mal ciblés par les programmes nationaux.

Pour conclure, nous nous réjouissons des résultats accomplis par le groupe de travail interinstitutionnel malgré les difficultés et enjeux lies aux activités du terrain.

Pour l'Afrique, des nombreux défis restent à relever pour la prise en compte des personnes affectes par le VIH dans les conflits et spécifiquement des viols et de violence sexuelle dans les conflits.

**Je vous remercie Madame la Présidente.**